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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ 

GABINETE DO REITOR 

SECRETARIA DOS CONSELHOS 

 

ATA DA 14ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR 

 

Ao vigésimo dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às 10h:45min, por meio de 1 

videoconferência, encontrou-se o Conselho Superior do IFCE, em reunião convocada e 2 

presidida pelo Reitor, Prof. Virgílio Araripe. Fizeram-se presentes os seguintes 3 
conselheiros: Anderson Ibsen, Antônio Inácio, Carlos Régis Torquato, David Moreno, Fernando 4 
Melo, Francisco Aleudiney Monte, Francisco Herli Barros, Inácio Arruda, Francisco Sildemberny 5 
Souza, Jackson Nunes, José Alves Neto, Karla Gonçalves, Marcelo Lucas Araújo, Maria Lopes Araújo, 6 
Natália da Silva, Paulo Henrique Gomes, José Sampaio Filho, Ruth do Nascimento, Braúlio Melo, 7 

Flaviana Pereira, Isabele Barreto. Demais presentes: Ana Caroline Cabral, Ana Cristina,Fábio 8 

Alencar, Rejane Tavares, Reuber Saraiva, Ivam Holanda, Ricardo Castelo e Zandra 9 
Dumaresq. O presidente saudou todos e iniciou a reunião explicando que a reunião anterior 10 

foi para tratar exclusivamente da homologação do processo eleitoral e que esta será para 11 
deliberar sobre outras pautas. Em seguida, a minuta da ata da 13ª reunião extraordinária foi 12 
aprovada sem alterações, após a leitura realizada por esta secretaria. Dando prosseguimento 13 

o presidente passou para a pauta. ORDEM DO DIA: 1) Relatório de Gestão do exercício 14 

2019. Relator: Glauter Guimarães. O relator discorreu sobre os principais pontos do relatório 15 
de gestão, ele apresentou também o recibo de entrega da prestação de contas anual, pois o 16 
relatório já foi entregue cumprindo o prazo estabelecido pelo TCU, em seguida ele discorreu 17 

sobre a fundamentação legal do relatório, discorreu ainda sobre o conteúdo do relatório. O 18 
relator apresentou ainda os indicadores e os resultados da gestão em todos as suas áreas. Em 19 
seguida o presidente discorreu sobre a importância desta peça técnica para análise do TCU. 20 

O conselheiro Aleudiney tirou uma dúvida sobre um indicador do campus de Sobral, o relator 21 
explicou para o conselheiro sobre os gráficos e a contabilização das ações. Votação: 22 

aprovado por unanimidade. Dando prosseguimento passou-se para o próximo ponto de pauta. 23 

2) Nomeação dos coordenadores institucionais dos seguintes programas: Programa 24 

Institucional de Bolsas de Iniciação à Docência e Programa Residência Pedagógica. Relatora: 25 

Jarbiani Sucupira. A relatora discorreu o motivo da necessidade do ad referendum e discorreu 26 

sobre a importância destes programas pois eles contribuem efetivamente para o programa de 27 

permanência e êxito dos alunos. Em seguida a relatora discorreu sobre a escolha dos nomes 28 

dos coordenadores. Votação: aprovado por unanimidade. 3) Regulamento de Politica de 29 
Ações Afirmativas. Relatora: Ana Cristina. A relatora apresentou o regulamento discorrendo 30 
sobre todos os aspectos que compõem a politica e a importância desta politica para os cursos 31 
de pós-graduação e para a comunidade do IFCE como um todo. Em seguida os conselheiros 32 
parabenizaram pelo trabalho e salientaram a importância deste regulamento, reforçaram 33 

ainda que este regulamento está sendo aprovado no dia da consciência negra. Em seguida 34 
passou-se para o próximo ponto de pauta. 4) Alteração do regulamento dos auxílios 35 
estudantis. Relatora: Sra. Ana Caroline. A relatora discorreu que a alteração realizada 36 
aconteceu basicamente na questão da inclusão do auxilio internet, pois em algumas regiões 37 
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da zona rural os discentes não possuem acesso a internet devido a problemas nas áreas das 38 

operadoras, pois existem algumas áreas que só pegam sinal de internet via rádio e este auxilio 39 

está vindo para suprir essa demanda, em seguida a relatora discorreu sobre alguns aspectos 40 
importantes deste auxilio. Em seguida os conselheiros e o presidente parabenizaram pela 41 
inclusão deste auxilio, pois ele é fundamental para que os discentes possam ter qualidade na 42 
educação de forma remota. INFORMES DOS CONSELHEIROS: O presidente salientou 43 
a importância do trabalho realizado pelo Conselho Superior na educação do Brasil. Por fim, 44 

o presidente agradeceu a presença de todos e, nada mais havendo a tratar, deu por encerrada 45 
a reunião às 12h. Para constar, eu, Emanuelle Andrezza Vidal dos Santos, secretariando os 46 
trabalhos, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo 47 
presidente.     48 

 

VIRGÍLIO AUGUSTO SALES ARARIPE 

Presidente do Conselho Superior 

 

EMANUELLE ANDREZZA VIDAL DOS SANTOS 

Secretária dos Conselhos 


